



Incendies au Chili



© Armée du Salut Chili / Heilsarmee Chile / Libre de droits

Le Chili fait face au pire désastre forestier de son histoire. Sur place, l'Armée du Salut offre de l'eau et un soutien spirituel.

Depuis la semaine dernière, le Chili lutte inlassablement contre une centaine d'incendies qui se sont déclenchés dans le Sud du pays. L'Armée du Salut de la Division Centrale du Chili apporte son soutien dans les régions touchées en distribuant de l'eau, de la nourriture et un peu d'espoir. Pour les autorités, il s'agit du « pire désastre forestier » de l'histoire du pays. Des centaines de milliers d'hectares sont partis en fumée, en particulier dans les régions rurales. [L'Armée du Salut au Chili](#) est reconnaissante pour les prières et le soutien de chacun.

Publié le

31.1.2017